



Un million d'enfants prient le chapelet - 2024

Rome, le 21 juin 2024

Chers amis de l'AED,

Depuis de nombreuses années, l'Aide à l'Église en Détresse (AED) organise chaque 18 octobre, la campagne de prière *Un Million d'enfants prient le chapelet*. En 2023, pour la première fois, plus d'un million d'enfants se sont inscrits sur notre page internet. Cela confirme ce qu'écrivait déjà le pape Benoît XVI en 2008 : « *Le Rosaire n'est pas une pratique reléguée au passé, comme une prière d'un autre temps à laquelle on pense avec nostalgie. Le Rosaire connaît en revanche un nouveau printemps. C'est sans aucun doute un des signes les plus éloquents de l'amour que les jeunes générations nourrissent pour Jésus et pour sa mère Marie. Dans le monde actuel, où il y a tant de distractions, cette prière nous aide à placer le Christ au centre, comme le faisait la Vierge, en gardant au fond de son cœur tout ce qui se disait sur son Fils, tout qu'Il faisait et tout ce qu'Il disait.* »

L'Église a si souvent fait l'expérience, même à notre époque moderne, que Dieu accorde une aide et des grâces spéciales - en particulier des grâces de paix - par l'intercession de Marie à travers la prière du chapelet. Aussi, l'AED se mobilise pour faire revivre et encourager la prière du chapelet. En ce sens, nous prions le chapelet tous les jours dans la chapelle de notre siège international de Königstein. Nous aimerions bien vous convaincre également de pratiquer cette prière et de vous engager à nos côtés pour faire aussi découvrir le Rosaire aux enfants. De grandes bénédictions en résulteront - pour vous-même, pour les enfants, et pour notre monde, si troublé.

« *Pour être apôtre du Rosaire* » a dit le pape Benoît XVI à Pompéi, « *il faut faire l'expérience personnelle de la beauté et de la profondeur de cette prière simple, accessible à tous. Avant tout, il faut se laisser conduire par la main de la Vierge Marie pour contempler le visage du Christ : un visage joyeux, lumineux, douloureux et glorieux. Celui qui, comme Marie et avec elle, garde les mystères de Jésus et les contemple inlassablement, s'approprie de plus en plus ses sentiments et devient semblable à lui.* »

La voyante Lucie de Fatima a écrit : « *En ces derniers temps où nous vivons, la Sainte Vierge a donné une efficacité nouvelle à la récitation du Rosaire. Il n'y a donc pas un seul problème, aussi grave soit-il, [...] que nous ne puissions résoudre par la prière du Rosaire. Avec le Rosaire, nous nous sauverons, nous nous sanctifierons, nous consolerons notre Seigneur et obtiendrons le salut de beaucoup d'âmes.* »

C'est pourquoi nous aimerions vous inviter à faire deux choses cette année :

1. Veuillez et prier avec nous le chapelet pour la paix dans le monde le 18 octobre prochain.
2. Faites appel à votre force et à votre imagination pour que des réunions de prière puissent avoir lieu dans le plus grand nombre d'endroits possible.

Allez à la rencontre des groupes d'enfants, des écoles, des groupes de prière, à la radio et à la télévision, sur les plateformes numériques, les médias sociaux. Partout !

Incitez également vos propres enfants et petits-enfants à prier le chapelet. Peut-être que cette campagne de prière pourra aussi donner naissance à un groupe de prière pour les enfants ?

Confiants dans votre généreuse coopération, nous sommes en union de prière avec vous.

**Que Dieu vous bénisse, vous et vos proches,
et que la Sainte Vierge vous protège !**

Mauro Card. Piacenza
Président

P. Anton Laesser CP
Assistant ecclésiastique

Plus d'informations et de matériel sur la campagne de prière peuvent être trouvés sur le site Web :

<https://acn-canada.org/fr/un-million-denfants/>

